

Wir trauern um unseren ehemaligen Mitarbeiter, Kollegen und Freund

Joachim Stubenvoll

der am 24. Juli 2022 im Alter von 63 Jahren nach schwerer Krankheit verstorben ist.

In den 42 Jahren seiner Zugehörigkeit zu unserem Unternehmen hat Joachim Stubenvoll eine beispielhafte Fachkarriere in unserer Logistik gemacht. Er begann als gewerblicher Arbeitnehmer und wurde wenige Jahre später als kaufmännischer Angestellter übernommen, die weiteren Stationen waren die Ernennungen zum Spezialisten und später zum Experten.

Mit großem Einsatz und hoher Fachkompetenz hat Joachim Stubenvoll an der Entwicklung und Gestaltung des Logistikbereichs unseres Unternehmens maßgeblich mitgewirkt. Sein Denken war stets auf die Verbesserung der Prozesse ausgerichtet und immer am Kundennutzen orientiert.

Tief bewegt nehmen wir Abschied von einem sehr loyalen und pflichtbewussten Mitarbeiter, der sich in vorbildlicher Weise für unser Unternehmen eingesetzt hat. Das freundliche Wesen und die Hilfsbereitschaft von Joachim Stubenvoll werden uns unvergessen bleiben. Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Frau und seiner Familie.

**Geschäftsleitung, Betriebsrat und Mitarbeitende der
Adolf Würth GmbH & Co. KG**

Künzelsau, den 29. Juli 2022